

Cuba, un exemple pour le monde en matière d'éducation



La Havane, 7 sept. (RHC).- Katherine Muller, directrice du bureau régional de la culture pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'UNESCO, a déclaré ce jeudi que Cuba est un exemple pour le monde en matière d'éducation.

Au cours d'une cérémonie organisée à La Havane à l'occasion demain de la journée internationale de l'alphabétisation, Katherine Muller-Marín, a signalé :

« Il y a plus de 750 millions de jeunes et d'adultes au monde qui ne savent ni lire ni écrire et cela a lieu dans un contexte où l'on imaginerait que tout le monde pourrait jouir déjà de ce droit de savoir au moins lire et écrire et d'avoir les notions mathématiques essentielles.

Cuba a eu la chance de conclure ce processus à temps et de le faire d'une manière efficace et les résultats sont aujourd'hui ostensibles. En ce sens, Cuba est un exemple pour le monde et c'est ce que nous célébrons aujourd'hui. »

Oscar Leon Gonzalez, président de la commission de Cuba à l'UNESCO, a rappelé au cours de la cérémonie quelques-uns des acquis de notre pays en matière d'éducation.

« Malgré les grandes difficultés que Cuba traverse à cause du blocus injuste qu'applique le gouvernement des États-Unis, le prestige de Cuba s'est consolidé. 100% des enfants cubains bénéficient de l'attention du gouvernement. L'enseignement primaire et secondaire de premier cycle est obligatoire. La participation au cours et le nombre d'élèves qui terminent leurs études dépassent 99%. Ces réussites de presque 60 ans de gouvernement révolutionnaire sous le guide de son leader historique, Fidel Castro qui a accordé à l'éducation une attention spéciale, ont été reconnues dans le monde. Aussi, beaucoup de pays ont reçu l'aide solidaire de Cuba. »



Radio Habana Cuba